

Hay hombres solares y volcánicos

Creado: Martes, 05 Marzo 2024 08:33

Visto: 57



Hay hombres solares y volcánicos... El 5 de marzo de 2013, hace exactamente 11 años, tuvo lugar la triste noticia del fallecimiento de uno de los hombres más extraordinarios de Nuestra América: El Comandante Supremo de la Revolución Bolivariana Hugo Rafael Chávez Frías, el mejor amigo de Cuba, como lo considerara nuestro inolvidable Fidel.

Hay hombres solares y volcánicos

Creado: Martes, 05 Marzo 2024 08:33

Visto: 57

De Chávez solo se puede hablar en presente, como de Bolívar, con una montaña por tribuna o la tiranía descabezada a los pies. La Gran Patria Latinoamericana necesita de su impulso, de su energía, de su humanismo, de sus ideas, de su pasión profunda por los más humildes. Los hombres pueden desaparecer físicamente, pero vuelven siempre como en un eterno retorno.

Ese Chávez nuestro de cada día es un Quijote que nos acompaña. El vive y la lucha sigue.

[Síguenos en Facebook](#) 

[Fuente: Comunicador Institucional Poder Popular Frank País](#)